
2 ----------------------------INFORMATION----------------------------
Couverture : Classique

[Grand format (170x240)] 
NB Pages : 344 pages

- Tranche : (nb pages x 0,072 mm) = 26.08 
----------------------------------------------------------------------------

Mythe et révélation sur l’enlèvement de l’Église    
Tome I   
Arc-Amon   

26.08 577708

Arc-Amon 

Mythe et révélation 
sur l’enlèvement de l’Église

Tome IM
yt

he
 e

t r
év

él
at

io
n

su
r l

’en
lè

ve
m

en
t d

e 
l’É

gl
ise

A
rc

-A
m

on

I



2  2



2  3 

 

 
Par Arc-Amon, le serviteur fidèle et prudent, 
l’Elie qui reviendrait rétablir toutes choses… 
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Mes dédicaces 

Aux Peuples de notre Dieu [Elohim] : le Seigneur Jésus-Christ : 
– A « la Grande Foule des Nations d’Apocalypse 7 : 9-17 », 
– A « l’Assemblée des 144 000 oints Israélites d’Apocalypse 7 : 1-8 », 
… Lesquels deux groupes, doivent parvenir à la perfection, selon Philippiens 3 : 20-

21, pour servir le Seigneur dans le Temple de Jérusalem d’Ezéchiel 40-48, lors du 
Millénium ici-bas, 

– et à « l’Israël-Repentant », 
… Tout en sachant que ces trois Groupes des saints, qui sont mentionnés en Daniel 12 : 

10, composeront « le Royaume du peuple des saints du Très-Haut de Daniel 7 : 21-27 », qui 
n’est rien d’autre que « … la pierre qui se détache sans le secours d’aucune main… » et qui 
écrase la statue de Nebucadnetsar de Daniel 2-3, comme cela apparaît dans Daniel 2 : 34-35, 
44-45, en ce sens que, c’est la présence de ce « Royaume du peuple des saints du Très-Haut », 
marchant selon la Voie des parfaits, dont il est question, dans la Sagesse 1-5, qui causera la 
destruction du « Système actuel des choses », dont le dénouement sera, la Bataille 
d’Harmaguédon d’Apocalypse 16 : 12-16, survenant avant l’établissement du Règne 
Millénaire, ici-bas, conformément à Matthieu 25 : 31-46 et à Apocalypse 20 : 4-6. 

– aux Vingt-quatre vieillards, qui administrent et jugent toutes choses, au Premier 
Ciel, 

– aux chérubins de la gloire de Dieu, 
– et aux saints anges, qui contemplent la manifestation de la glorieuse révélation, 

confirmant l’accomplissement de toute la Révélation Divine, devant être manifestée 
actuellement, en ce temps de la fin, pour voir l’expression de la révélation des fils et filles 
de Dieu, conforme aux Romains 8 : 18-23… 
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Note strictement importante 

Dans cet Exposé, j’ai pris le soin d’écrire avec une majuscule tous les noms, 
appellations, titres, pronoms et fonctions, etc., traitant de la Divinité, ainsi que certaines 
expressions comme : « Bible », « Ecritures Saintes » ou « Ecrits Sacrés », « Doctrine ou 
Saine Doctrine », « Ministère Apostolique et Prophétique » ou tout ce qui a trait au 
« Scripturaire », c’est-à-dire ce qui est écrit dans la Bible ; et certaines expressions 
généralisant des termes collectifs comme « Humanité », « Terre » et « Ciel », pour les 
différencier par exemple de « la terre », qui est la surface terrestre, et du « ciel », qui est la 
voûte céleste. Ou pour leur donner un caractère spécial… Par ailleurs, l’expression « la 
Parole », parlant des « Ecritures Saintes », doit être différenciée de l’expression « La 
Parole » qui, elle, traite du « Corps Eternel de la Divinité ». Il en est aussi ainsi, en plus, 
pour certaines expressions, manifestant l’excellence de Dieu, ou manifestant un caractère 
singulier, spécial et marquant, qui sont donc en majuscule, même au milieu des phrases, 
parce qu’ainsi j’exprime la majesté de Dieu et de Sa Divine Parole, de Son Existence, de 
Son Action et de Son Etre, pour Le glorifier conséquemment, lorsque nous traitons de Ce 
qui Le concerne. Il en est de même pour certaines expressions spéciales qui sont en 
majuscule pour marquer leur majesté et donner un sens majestueux au contexte… 

Quant à l’expression « Histoire », il revêt en plus du sens de récit des événements 
passés, celui du rapport des événements présents et futurs…, car l’Histoire est aussi la 
science du développement des vicissitudes humaines exprimant, et la courbe du 
développement de la civilisation, et donc, la courbe de la pensée, de l’expression et de 
l’activité des acteurs du développement de la prospérité et de la bonne santé, d’une portion 
de l’humanité mise en exergue, ou de toute l’humanité… Ce que je considère comme 
« Histoire » c’est l’être ou l’existence, la vie et le mouvement d’une civilisation à part 
entière…, tout ce qui concerne la science acquise et maîtrisée, et la science potentiellement 
en voie d’acquisition et de maîtrise. Car l’Histoire d’un être humain, d’une famille, d’un 
clan, d’une ethnie, d’une tribu, d’une nation, d’une foule de gens, d’une langue, d’un 
peuple ou de toute l’humanité, c’est sa civilisation. Et toute existence immatérielle, 
matérielle, animale et humaine, a une civilisation, c’est cela son histoire. Aussi apparaît-il 
que tout est historique, et donc, tout est civilisationnel. Parce que tout ce qui est création a 
une histoire ou une civilisation, et ceci le demeure sans exception. C’est là le vrai sens de la 
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définition de ce qu’est une civilisation, c’est-à-dire une histoire. Le reste n’est que 
discussion oisive, qui ne tienne compte de la réalité d’ouvrage, à laquelle tout ce qui est 
créé est confronté. Parce que « … tout est en travail au-delà de ce que l’on en conçoit… ». 
Car l’Histoire c’est la Civilisation. Et l’Histoire est progressive, perpétuelle… 

Aussi, avant de terminer cette notification, vous devriez reconnaître qu’il y a une 
expression que je mentionne nouvellement, ou que j’introduis dans le langage français 
pour signifier, le sens de tout ce qui est de l’âme comme étant « amaïque ». Car ce qui est 
de l’esprit est spirituel, ce qui est du corps est corporel, mais en français tout comme dans 
toutes les autres langues, ce qui est de l’âme, est malheureusement considéré comme 
spirituel. Donc pour mieux expliquer les choses, il y a l’introduction de cette expression 
« amaïque », pour désigner tout ce qui a trait à l’âme. Ainsi, il y a un Monde Amaïque, 
comme il y a un Monde Corporel qui est la Terre, un Monde Spirituel qui est le Ciel, et il y 
a un Monde Amaïque qui est « le Sein d’Abraham ». Vous découvrirez l’importance de 
cette institution linguistique, que cet envoyé de Dieu ajoute, à la Conscience Universelle, 
pour la meilleure compréhension de la Parole de l’Ecriture Sainte. 

Ayant fait cette notification, veuillez agréer l’expression de notre reconnaissance, 
pour la compréhension que vous seriez obligés de nous faire montre, eut égard à ce 
désagrément que nous pouvons vous causer, syntaxiquement, stylistiquement et 
linguistiquement parlant ; car nous en sommes obligés, à cause de la Majesté Divine, et 
aussi pour la considération que nous avons pour notre Humanité… Parce que notre ligne 
éditoriale est profondément marqué par l’impact de la gloire de ce que nous annonçons, et 
qui, de surcroît, profile un style spécial… Il peut aussi advenir que nous reprenons les 
mêmes Ecritures Saintes en poursuivant notre exposé dans la suite de notre rédaction… 
Mais, il est vrai que nous ne pouvons pas nous en priver, vu que l’appui des Ecrits Sacrés 
est partie prenante et intégrante, de la communication du message, et du style littéraire, 
par lequel nous communiquons ce qui est scripturaire et spirituel… 
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3.1 Au reste, mes frères, réjouissez-vous dans le Seigneur. Je ne me lasse point de vous 

écrire les mêmes choses, et pour vous cela est salutaire. 3.2 Prenez garde aux chiens, prenez 
garde aux mauvais ouvriers, prenez garde aux faux circoncis. 3.3 Car les circoncis, c’est 
nous, qui rendons à Dieu notre culte par l’Esprit de Dieu, qui nous glorifions en Jésus Christ, 
et qui ne mettons point notre confiance en la chair. 3.4 Moi aussi, cependant, j’aurais sujet 
de mettre ma confiance en la chair. Si quelque autre croit pouvoir se confier en la chair, je le 
puis bien davantage, 3.5 moi, circoncis le huitième jour, de la race d’Israël, de la tribu de 
Benjamin, Hébreu né d’Hébreux ; quant à la loi, pharisien ; 3.6 quant au zèle, persécuteur 
de l’Église ; irréprochable, à l’égard de la justice de la Loi. 3.7 Mais ces choses qui étaient 
pour moi des gains, je les ai regardées comme une perte, à cause de Christ. 3.8 Et même je 
regarde toutes choses comme une perte, à cause de l’excellence de la connaissance de Jésus 
Christ mon Seigneur, pour Lequel j’ai renoncé à tout, et je les regarde comme de la boue, 
afin de gagner Christ, 3.9 et d’être trouvé en Lui, non avec ma justice, celle qui vient de la 
Loi, mais avec celle qui s’obtient par la Foi en Christ, la justice qui vient de Dieu par la Foi, 
3.10 Afin de connaître Christ, et la puissance de Sa résurrection, et la communion de ses 
souffrances, en devenant conforme à Lui dans Sa mort, pour parvenir, 3.11 si je puis, à la 
résurrection d’entre les morts. 3.12 Ce n’est pas que j’aie déjà remporté le prix, ou que j’aie 
déjà atteint la perfection ; mais je cours, pour tâcher de le saisir, puisque moi aussi j’ai été 
saisi par Jésus Christ. 3.13 Frères, je ne pense pas L’avoir saisi ; mais je fais une chose : 
oubliant ce qui est en arrière et me portant vers ce qui est en avant, 3.14 je cours vers le but, 
pour remporter le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus Christ. 3.15 Nous tous donc 
qui sommes parfaits, ayons cette même pensée ; et si vous êtes en quelque point d’un autre 
avis, Dieu vous éclairera aussi là-dessus. 3.16 Seulement, au point où nous sommes 
parvenus, marchons d’un même pas. 3.17 Soyez tous mes imitateurs, frères, et portez les 
regards sur ceux qui marchent selon le modèle que vous avez en nous. 3.18 Car il en est 
plusieurs qui marchent en ennemis de la croix de Christ, je vous en ai souvent parlé, et j’en 
parle maintenant encore en pleurant. 3.19 Leur fin sera la perdition ; ils ont pour dieu leur 
ventre, ils mettent leur gloire dans ce qui fait leur honte, ils ne pensent qu’aux choses de la 
Terre. 3.20 Mais notre Cité à nous est dans les cieux, d’où nous attendons aussi comme 
Sauveur le Seigneur Jésus Christ, 3.21 qui transformera le corps de notre humiliation, en le 
rendant semblable au corps de Sa gloire, par le pouvoir qu’Il a de s’assujettir toutes choses. 

L’apôtre-prophète Paul dans les Philippiens 3… 

4.13 Nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l’ignorance au sujet de ceux qui 
dorment, afin que vous ne vous affligiez pas comme les autres qui n’ont point d’espérance. 
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4.14 Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu’Il est ressuscité, croyons aussi que Dieu 
ramènera par Jésus et avec Lui ceux qui sont morts. 4.15 Voici, en effet, ce que nous vous 
déclarons d’après la Parole du Seigneur : nous les vivants, restés pour l’avènement du 
Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui sont morts. 4.16 Car le Seigneur Lui-même, à 
un signal donné, à la voix d’un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du 
Ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. 4.17 Ensuite, nous les vivants, qui 
seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du 
Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. 4.18 Consolez-vous 
donc les uns les autres par ces paroles. 

L’apôtre-prophète Paul 
dans 1 Thessaloniciens 4 : 13-18… 

Cet ouvrage est le dernier appel impérial, quant à la solennité de la préparation à la 
Seconde venue du Seigneur Jésus-Christ. Il est écrit afin d’inciter, de stimuler, et d’exciter à 
la jalousie, les membres du grand et glorieux peuple martyre et témoin de Dieu, composant 
« le Petit Troupeau » ; et surtout les ouvriers qui aiment le Seigneur Jésus-Christ, de tout leur 
corps, de tout leur cœur, de toute leur âme, et de tout leur esprit, pour organiser la Sainte 
Convocation de Brazzaville, dans les vues de la réalisation de la Conférence sur « la Saine 
Doctrine sur les Enlèvements ». Car elle devient, en ce temps de grande crise spirituelle, la 
plus grande nécessité et la plus grande œuvre, que doivent réaliser tous ceux qui 
appartiennent au Seigneur, en cette époque actuelle, afin d’éclairer le Monde entier, vis-à-vis 
de ce qui surviendra ici-bas, réellement, au cours de ce dernier Cinquantenaire, qui reste à 
vivre sur cette Terre, pour l’humanité, avant que n’intervienne les jugements-apocalyptiques, 
qui balayeront en jugement toute « l’humanité sans Dieu ». Elle devient ainsi la plus grande 
bataille spirituelle jamais livrée sur cette Terre, entre le Bien et le Mal, et entre la Vérité et le 
Mensonge, qui se rattache trop curieusement de la Révélation. A cause de l’imminence de 
cela donc, ceux qui se disent être les ouvriers du Saint-Esprit, se doivent, normalement de se 
réunir, pour clarifier toutes les ombres, qui embrouillent ceux qui entendent vraiment 
connaître, le plan de Dieu de « l’Aboutissement de toutes choses », qui débouchera sur « la 
Seconde venue du Seigneur Jésus-Christ ici-bas »… Cette invitation est un commandement 
du Seigneur. Et les contestataires peuvent s’en rebeller, comme d’habitude ; mais ceux 
d’entre les personnes qui sont obéissantes, en la révélation du Seigneur Jésus-Christ, doivent 
s’affermir, en vue de parfaire leur perfectionnement, pour participer à cette glorieuse 
réalisation qui surviendra ici-bas… dans quelques décennies, faisant partie de la glorieuse 
expérience révélant les prémices-seconds en gloire, après le Christ-Jésus de Nazareth… Que 
ceux qui Lui appartiennent travaillent d’arrache-pied pour la réalisation de cette « Sainte 
Convocation de Brazzaville »… 

L’apôtre-prophète Arc-Amon, 
l’Elie qui reviendrait rétablir toutes choses, 

le Ministre du Rétablissement de toutes choses… 
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Introduction 

1 : L’heure est vraiment grâce dans le Royaume de Dieu. Les temps sont absolument 
critiques dans l’œuvre du Seigneur. Et surtout, ceci étant, par rapport à la rareté des êtres 
humains, qu’Il entend sauver pour cette période actuelle. Et conséquemment, cette 
affirmation concerne, non seulement le peuple qu’Il édifie ici-bas, mais aussi celui qu’Il 
forme dans tout l’Univers. Mais, cette crise tranchante, l’est, particulièrement en ce qui 
concerne l’œuvre du Rachat : celle du salut et de la rédemption du peuple de Dieu, sur la 
Terre et dans le Ciel. Car les ténèbres remplissent cette Terre, comme le fonds de la mer 
l’est, par les eaux qui le couvrent… Aussi s’inscrit-il dans ce contexte que la perdition de 
tous est incontestable ; et quiconque voudrait s’y opposer, n’est, effectivement que, celui 
qui fait partie intégrante, des auteurs préétablis, comme devant faire couler le Titanic 
Mondial de l’humanité en perdition… 

2 : Le mérite de cet ouvrage c’est qu’il divise la Parole de Dieu, justement comme il se 
doit, et présente le peuple que le Seigneur est en train de former, comme étant en instance 
de formation. Bien qu’il y a quasiment près de 2000 ans, le Seigneur appelait ce peuple, par 
exemple dans Matthieu 24, « les élus ». Certains religions comme « les Témoins de 
Jéhovah » sous-entendront que « les élus » sont effectivement eux, les Témoins de 
Jéhovah. Cela apparaîtra, par exemple en Première Partie : Chap. 5 : 28, dans cet ouvrage. 
Et cela se manifestera dans le fait qu’ils tenteront de s’accaparer les Ecrits Sacrés de la Bible 
comme parlant d’eux. Alors cette procédure-là est aussi antéchrist qu’antichrist, et expose 
réellement qu’ils agissent en « faux Christs et en faux prophètes » eux-mêmes, bien que 
pour eux, il est notoire qu’ils aient jeté leur dévolue sur les Catholiques, qu’ils considèrent 
comme étant tout ce qu’il y a de faux, religieusement, ecclésiastiquement parlant… 

3 : Je ne prendrai point un parti contre un autre, mais les Catholiques ne sont qu’une 
portion de « la grande Babylone », puisqu’elle est composée de toutes les fausses religions, 
de toutes les fausses églises, de toutes les fausses spiritualités et de toutes les sectes qu’il y a 
au monde… La vérité est que « les élus » dont la Bible parlent, sont réellement connus par 
le Saint-Esprit Lui-même, qui est toujours présent, en tant que le Successeur de Christ, 
depuis le jour de la Pentecôte à Jérusalem, en l’an 28 ap. J.-C ou 30 ap. J.-C 
jusqu’aujourd’hui, alors qu’Il est en instance de former, effectivement « les élus » en 
question, que je reconnais bibliquement comme étant « la Grande foule des nations » dont 
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il est question dans Apocalypse 7 : 9-17, par exemple. Normalement ils existent, mais leur 
situation géographique à travers le Monde, en vue d’une tentative de localisation 
identitaire est virtuelle. Ce qui n’est pas le cas pour, par exemple « les Témoins de 
Jéhovah », que l’on retrouvera dans toutes « les Sales du Royaume » de n’importe quelle 
ville au Monde, et de n’importe quel centre urbain au Monde… 

4 : Or, en agissant ainsi, ils offensent Dieu, parce que ce n’est pas le regroupement 
humain qui peut être considéré comme étant le regroupement des « élus », puisque « les 
élus, les appelés et les fidèles » existent réellement actuellement, et ils sont en pleine 
formation, par le Saint-Esprit ; et c’est lorsque ces derniers parviennent à leur maturité 
spirituelle, que la force de leur puissance spirituelle, contre tout ce qui est antéchrist et 
antichrist dénote qu’ils sont les « les élus, les appelés et les fidèles ». Car c’est ce groupe que 
le Seigneur forme actuellement, et non que « les Témoins de Jéhovah » s’accaparent ce 
statut. Mais entre temps, ils peuvent bien s’accaparer ce statut, cela ne fera pas d’eux « les 
élus », même s’ils tiennent à s’accaparer ce statut en s’appuyant sur la Bible… 

5 : La vraie vérité, c’est que même moi, je ne connais pas qui fait partie de « la Grande 
foule des nations », alors que je suis envoyé pour appeler les membres de cette Institution 
Spirituelle, que Dieu est en train de former actuellement, à sortir de « la grande 
Babylone », comme l’enseigne l’Apocalypse 18, conformément à ce que le Saint-Esprit fait, 
justement selon Apocalypse 3 : 20-22. Cette Institution est en pleine formation, mais je ne 
sais même pas si mon épouse en fait partie, ni ma fille et mes fils, ni mes parents, ni 
n’importe qui, qui est dans « l’Eglise du Rétablissement de toutes choses ». Parce que, tout 
ce que je doive faire, c’est de mieux enseigner, par Sa grâce, et voir ce que le Saint-Esprit 
est en train de produire comme fruit spirituel, dans ce Ministère, fait pour former 
« l’Assemblée de la Grande foule des nations ». Et tout ce que le fruit de l’obéissance peut 
faire en face de ceci c’est de reconnaître que Seul Dieu est juge, Il élève les uns et Il rabaisse 
les autres, comme effectivement le Psaume 75 le mentionne… 

6 : Les instruments qui se sont laissés séduire par le diable, ayant revêtus le manteau 
de leur propre justice, leur propre volonté, et ayant diablement horreur d’entendre parler 
de la volonté de Dieu, s’alimentant : –1 : par leur autre Evangile, –2 : et étant animés par 
l’autre Esprit, parce qu’ils enseignent : –3 : l’autre Jésus, s’affirment qu’ainsi, ils ont formé : 
–4 : l’autre Eglise : « la grande Babylone », comme l’annoncent 2 Corinthiens 11 : 2-15, 
Galates 1 : 6-10, et Apocalypse 17-18… Et c’est exactement de cette manière que la Parole 
Prophétique d’Esaïe 4 : 1 l’annonçait, traduisant la réalité selon laquelle, aujourd’hui, non 
seulement que les hommes d’églises se sont pervertis, mais mieux encore, ils se laissent 
prendre en charge par leurs églises. Car ce sont les églises qui leur enseignent ce qu’ils 
doivent enseigner. Ne pouvant être enseigné par Dieu. Curieusement. Ils savent que les 
Ecrits Sacrés le dictent d’avance, mais, ils s’y mettent quand bien même. Aveuglement 
[Esaïe 28 : 7-13 et Esaïe 14 : 9-14]… Parce que les églises forment leurs propres hommes 
d’églises, au travers des enseignements, fondés sur les interprétations particulières, que les 
gens ont sur la Bible, et autres commentaires qu’ils en font, par l’esprit humain charnel, 
lequel est foncièrement en inimitié avec le Saint-Esprit. Et ils font des écoles pour cela, 
pour que leurs meilleurs élèves deviennent leur professeur [Amos 8 : 11-14 et 2 Timothée 
3 : 3-4]. 
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7 : C’est l’heure du plein accomplissement du 2 Timothée 4 : 3-4, sans que les 
concernés, maîtres de l’apostasie présente, se rendent compte que cette Ecriture Sainte 
parlait d’eux… Mais, ces gens-là, qui enseignent et prêchent, ce que les membres de leurs 
églises, soutirent et ajoutent de l’Ecriture Sainte, ne savent pas qu’ils s’engagent ainsi, sur 
« la route vaste et spacieuse qui conduit à la perdition et que nombreux prennent ». 
Matthieu 7 : 13-14. Ils le savent et ils ne veulent pas le savoir. Ils sont engagés dans les 
deux cas. Et la justice divine passera justement par là pour manifester Ses jugements-
apocalyptiques. Sa condamnation. 

8 : Aussi, pour introduire cet ouvrage, je vous expose la correspondance que j’avais 
faite à mon éditeur, lorsque je lui présentais mon ouvrage intitulé : « Epître au Ministère 
Israélien des Cultes et du Grand Rabbinat ». Comme tel, vous aurez une idée, sur 
l’engagement ministériel, dans lequel Dieu m’a engagé. Parce qu’en abordant cette 
question sur : 

– « le Mythe et la Révélation sur l’Enlèvement », j’ai fort à faire, contre les ténèbres 
religieuses, ecclésiastiques, spirituelles, et sectaires qui remplissent cette Terre de la fausse 
foi à propos, par des enseignements tirés des Textes Bibliques, qui, au fond sont mal 
interprétés, mal compris, mal expliqués, puisque leur sens est tordu ; et qui le sont pour 
plaire aux uns et aux autres ; ce qui produit en eux de la fausse espérance ; et, une fausse 
espérance est, ce qu’il y a d’absolument difficile à extirper ou expurger de la conscience 
séduite des gens, et cela étant, il est quasiment impossible de le faire, à moins qu’il ne 
s’agisse de quelqu’un qui soit prédestiné, avant la fondation du Monde, comme 
appartenant au peuple de Dieu, que le Seigneur manifeste actuellement. 

9 : Cette fausse espérance est le produit de la fausse foi. Car en utilisant la Bible dans 
leurs faux enseignements et leurs fausses prédications, les faux docteurs produisent une 
fausse foi dans le cœur des gens qu’ils séduisent ainsi. Et, comme leur culte consiste à 
apprendre à leurs adeptes, de ne pas réfléchir sur ce qui leur est apporté, ils prennent pour 
monnaie courante ces hérésies, et ces enseignements blasphématoires, comme étant issus 
de Dieu, et s’y accrochent en cela. Surtout que l’esprit de séduction remplit en même 
temps leurs cœurs, pour les maintenir dans cette obsession et cette possession 
démoniaque, du fait d’ajouter et de retrancher toujours quelque chose sur la Parole de 
Dieu. [Deutéronome 4 : 2, Deutéronome 12 : 32, Proverbe 30 : 6, et Apocalypse 22 : 18-
18]. 

10 : Aussi, apparaît-il que l’amour que ces gens-là répandent ainsi, par la fausse 
espérance et la fausse foi, est un faux amour du prochain et de Dieu. « … 24.8 Tout cela ne 
sera que le commencement des douleurs. 24.9 Alors on vous livrera aux tourments, et l’on 
vous fera mourir ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de Mon nom. 24.10 Alors 
aussi plusieurs succomberont, et ils se trahiront, se haïront les uns les autres. 24.11 Plusieurs 
faux prophètes s’élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens. 24.12 Et, parce que l’iniquité se 
sera accrue, la charité du plus grand nombre se refroidira… » Et comme nous savons que 
l’amour de Dieu consiste à garder Ses commandements, comme l’enseigne Jean 14 : 15, 
qui en déclare ce qui suit : « …14.15 Si vous m’aimez, gardez Mes commandements… », les 
gens ne peuvent plus garder les Commandements Ecrits de Dieu. Pourquoi ? Parce qu’ils 
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ne les connaissent pas. Ils ne veulent pas les connaître, comme ils sont mentionnés, dans la 
Bible, puisqu’ils en ont leurs interprétations à eux. Une interprétation si chère pour eux, 
car cela fait d’eux, des demi-dieux, auprès de ceux qu’ils ont fascinés, étourdis, 
emberlificotés. Si chère parce que cela cimente le principe par lequel ils ont fait de l’œuvre 
de Dieu leur gagne-pain, ils se sont érigés en fonctionnaires religieux, ecclésiastiques, 
spirituels, méprisant la Genèse 3 : 19, les Actes 20 : 34-35, les 2 Thessaloniciens 3 : 5-16, et 
autres. Méprisant l’1 Timothée 1 : 10 qui les reprend. Ils pensent les trafiquer, même 
devant Dieu, là où ils les ont tordues, devant les humains, qu’ils ont fait prisonniers de 
leurs pièges des démonstrations et d’exhibitions anti-scripturaires. 

11 : Et les membres de leurs milieux apostats, lorsqu’ils écoutent ce qui est juste à 
propos, déclarent que c’est de la Dure Parole, et que le Commandement de Dieu est 
compliqué et difficile. Mais qu’en dit 1 Jean 5 : 1-5 : « 5.1 Quiconque croit que Jésus est le 
Christ, est né de Dieu, et quiconque aime celui qui l’a engendré aime aussi celui qui est né de 
lui. 5.2 Nous connaissons que nous aimons les enfants de Dieu, lorsque nous aimons Dieu, et 
que nous pratiquons Ses commandements. 5.3 Car l’amour de Dieu consiste à garder Ses 
commandements. Et Ses commandements ne sont pas pénibles, 5.4 parce que tout ce qui est 
né de Dieu triomphe du monde ; et la victoire qui triomphe du monde, c’est notre foi. 5.5 
Qui est celui qui a triomphé du monde, sinon celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu ? 
… » aux croyants et au monde ? 

12 : L’apostasie sévit ici-bas, et les faux docteurs remplissent, non seulement toute 
l’aire de cette Terre, mais aussi leurs comptes en banque, en dépouillant les adeptes qu’ils 
emprisonnent dans leurs pièges des faux enseignements, des fausses prédications, des 
fausses pratiques ; et personne ne sait plus sur cette Terre, ce à quoi les gens devraient 
s’attendre dans un futur proche et dans le futur lointain. Parce que les enseignements sur 
l’enlèvement de l’Eglise ou sur l’enlèvement de l’Epouse, qui sont répandus, sont les plus 
merveilleuses friandises que le diable sert au monde. Et personne ne s’en inquiète pour 
savoir si cela est vrai ou pas. Mais Ils avalent les leurres de Satan comme il se doit, de 
manière réglementaire. 

13 : Mais, cet ouvrage intitulé : 
– « Mythe et Révélation sur les Enlèvements » est l’Adresse que le Saint-Esprit fait 

au Monde et à Israël, pour que, celui qui aura la grâce de lire ceci, œuvre pour son salut et 
sa rédemption, que Seul notre Dieu peut lui offrir. Le Dieu qui est sorti de l’Eglise 
[Apocalypse 3 : 20 : 23], S’entreprend à œuvrer en dehors de l’Eglise, en vue de former « la 
Grande foule des nations », avant de repartir en Israël, pour le rachat du « Reste fidèle 
d’Israël », afin que ces derniers emmènent à la repentance « l’Israël-Repentant », pour que 
« le Royaume du peuple des saints du Très Haut » soit constitué, et que le Seigneur 
détruise ainsi la face de ce Monde par eux, selon Sa Parole Prophétique. 

14 : Il est donc d’une importance capitale que de connaître toutes ces choses que le 
Saint-Esprit entend apporter à cette humanité toute entière. Parce que dans le Message de 
cet ouvrage, Dieu apporte le Véritable Enseignement Scripturaire, qui parle de la Saine 
Doctrine sur l’Enlèvement de l’Epouse, et aussi sur l’Enlèvement de l’Eglise, qui lui, aura 
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lieu beaucoup plus tard, dans l’histoire du Rachat, que les gens ne se l’imaginaient pas 
auparavant. 

15 : Et donc, pour comprendre l’importance de tout rétablir, et de parler à cette 
humanité, selon l’apostolat de notre Seigneur, défiant ainsi les fausses doctrines, voici un 
rapport de la correspondance dont je vous ai parlé en haut [Introduction : 4], afin que 
vous sachiez combien est-ce que les moments sont critiques, et combien il faille qu’il y ait, 
pour cette œuvre de Dieu actuelle, des véritables témoins, c’est-à-dire des véritables 
martyres du Seigneur, et dans l’œuvre du Seigneur, pour arracher le monde à son sommeil 
dogmatique, je cite : 

16 : « Chers messieurs, 
17 : « Cet ouvrage est un ainsi dit le Seigneur. Un ordre du Dieu d’Israël qu’Il 

ordonne, justement, à la manière de l’Ancienne Alliance. Parce qu’effectivement, depuis 
1965, période au cours de laquelle, selon la Révélation du Saint-Esprit, Dieu avait achevé 
d’édifier Son Eglise, –démontrant ainsi qu’actuellement, les églises, les religions, et les 
spiritualités évoluent présentement, comme des sectes, parce qu’elles sont plongées dans 
l’apostasie, dont il est fait mention dans Marc 8 : 32-9 : 1 et dans 2 Thessaloniciens 2 : 1-12 
–, Israël et le Monde entier sont enfoncés dans la même apostasie. Aussi, dans les vues de 
contracter Sa Nouvelle Alliance avec Israël, conformément à Jérémie 31 : 31-34, et 
remettre Israël, dans sa vraie position de peuple terrestre de Dieu, pour qu’il accomplisse 
son devoir, à lui imparti, à savoir, œuvrer dans la préparation de la Seconde venue du 
Seigneur Jésus-Christ, en gloire et en puissance, conformément aux Actes 3 : 19-25, le 
Seigneur a envoyé l’homme de Dieu, dont il est question dans cette annonce, pour rétablir 
toutes choses. Il prépare le terrain aux deux oints d’Apocalypse 11 : 3-13, qui eux, 
apporteront l’Évangile du Fils de Dieu à Israël, principalement au « Reste fidèle d’Israël », 
pour qu’eux et les membres du « Reste fidèle de l’Église », sortis de l’église-apostâte, 
conformément à Apocalypse 18 : 1-8, œuvrent dans la période de « la grande tribulation » 
à venir, pour provoquer la repentance des Israélites de la 3ème Dispersion. C’est alors que 
« le Royaume du peuple des saints du Très Haut » sera constitué conformément à Daniel 
7 : 15-27… 

18 : « Conséquemment, comme promis, le Dieu du Ciel et de la Terre envoie Son 
Évangile Éternel d’Apocalypse 14 : 6-20, à toute l’humanité, pour racheter actuellement 
des hommes et des femmes, de toutes les religions, de toutes les églises et de toutes les 
spiritualités confondues, et de toute obédience, conformément au Message Prophétique 
contenu dans Esaïe 18-20, et expliqué dans les Romains 2, pour constituer le seul peuple 
au monde, qui ne sera pas détruit par les jugements apocalyptiques, qui ravageront toute 
notre humanité. Cela arrivera conformément au Message de l’Évangile, contenu dans Luc 
17 : 26-37. 

19 : « C’est ainsi que Dieu destine cet ouvrage à l’Institution de Son peuple terrestre, 
qui s’occupe des affaires religieuse, de la nation de Dieu, qui est Son partage 
[Deutéronome 32 : 7-47], afin de ramener Son peuple à Lui, et qu’il se prépare 
conséquemment… Et tel un Jérémie, à la manière exactement de l’Ancienne Alliance et de 
l’Ancien Testament, Israël est rappelé à l’ordre, par le Seigneur, au travers de cet Oracle, 
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que tout Israélien et tout Israélite, peut recevoir, librement, et en juger le sens, le devoir, et 
le sens du devoir devant son Dieu, qui est encore au Ciel, et qui S’apprête à Se révéler ici-
bas, en chair et en os, comme l’annoncent les Actes 1 : 9-11… 

20 : « La publication de cet ouvrage est donc l’œuvre la plus salutaire au monde, 
actuellement, parce qu’elle exprimera la brèche salutaire pour ceux qui croiront, car alors, 
ils composeront « le Royaume du peuple des saints du Très-Haut », comme l’indique 
Daniel 7 : 15-27, et l’enseignement explicatif de la Parole Prophétique qui doit 
S’accomplir, pour cette heure et dans l’Univers. Hébreux 12 : 25-29… Que le Monde et 
Israël reçoivent cette grâce divine, annoncée par celui qui devait ramener le cœur des 
enfants vers leurs pères, de peur que le Seigneur ne vienne frapper le Monde d’interdit, 
conformément à Malachie 4 : 5-6… 

21 : « Et donc, vous pouvez vous rassurer que, dans cet ouvrage intitulé : 
– « Mythe et Révélation sur les Enlèvements », il vous sera présenté, le véritable 

enseignement scripturaire, éclaircie par la révélation divine, que notre Seigneur manifeste, 
au travers de la merveilleuse compréhension de la Parole de Dieu, qui en parle ainsi. Parce 
que le peuple de notre Dieu, qui participera, aux événements longtemps annoncés, à 
l’avance, par des saintes bouches prophétiques consacrées au Seigneur, doit être instruit 
sur la vérité de Dieu. C’est tout simplement, en ce moment-là, qu’ils pourront se fortifier, 
se préparer conséquemment, et s’édifier pour parvenir à la stature spirituelle qu’il faille, 
pour participer dans cette bénédiction que notre Dieu S’apprête à réaliser, pour les gens de 
ce Monde entier. C’est la Vérité de Dieu qui sanctifie, et qui prépare les humains croyants, 
à participer, à la grâce que Dieu révèle pour tous. Car vers le soir la Lumière devait 
paraître… » Fin de citation… ! 

22 : L’importance du véritable enseignement, à propos de la Saine Doctrine, sur les 
Enlèvements, réside, dans le fait qu’en fait, il est question, non de savoir ce qui va se 
passer ; mais mieux, de se préparer à ce qui devra arriver. Parce que ce sont ceux qui 
auront la stature spirituelle conséquente, qui pourront parvenir à participer à ces 
événements en question. 

23 : Rien ne serve de se chamailler, de se quereller, sur les doctrines. Parce que ce ne 
sont pas les doctrines qui feront les événements, qui se rapportent à l’Enlèvement, mais il 
est question d’un ouvrage que le Seigneur réalisera Lui-même, et pour lequel, sont invités 
ceux qui manifesteront pleinement la stature spirituelle, de ceux qui sont préétablis à 
participer à cet événement. Les faits historiques doivent démontrer ce qui se réalisera ici-
bas, à propos de la Saine Doctrine, sur les enlèvements qui se réaliseront. Parce que cette 
Saine Doctrine sur les enlèvements est faite pour la réalisation, et la participation à cela de 
tous ceux qui en sont prédestinés. 

24 : S’engouffrer dans les discussions est une vanité [2 Timothée 2 : 14-16]. Car vous 
savez vous-mêmes que dans les affaires de Dieu, – comme nous savons qu’elles concernent 
toujours le fait de travailler sa stature spirituelle –, il n’est pas question de polémiquer ; 
mais il est question d’être, et de participer, par l’être requise à la bénédiction du Seigneur. 
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25 : Voilà pourquoi, il est important que nous reconnaissions le sens du devoir de la 
préparation à ses événements, pour que nous puissions avoir le droit spirituel d’accomplir ce 
devoir, comme il se doit, et d’expérimenter cette expérience. 

26 : C’est en cela que nous devrions nous atteler dans cette dispensation présente. Et 
c’est notre prédestination qui s’exprime ainsi, pour autant que nous ne puissions pas nous 
en échapper, car nous sommes faits, pour participer à cette grâce excellente et à son don 
parfait, auxquelles nous sommes préparés spirituellement. 

27 : Toutes les églises, toutes les religions, toutes les spiritualités, et mêmes tous les 
cultes et toutes les sectes, peuvent dire tout ce qu’ils veulent sur cette Question des 
Enlèvements, il n’y a qu’une seule chose importante que nous devrions en reconnaître, 
c’est que l’Enlèvement est un principe historique qui aura parfaitement lieu, selon ce que 
le Seigneur en a écrit dans la Bible Sainte. Que les gens l’interprètent en bien ou en mal, 
n’en changera rien dans son accomplissement. Parce que, tout ce qui importe c’est que, les 
éléments devant participer à cette réalisation soient mis en place, progressivement par 
Dieu. L’Enlèvement est un acte spirituel qui se réalisera. C’est une activité personnelle qui 
a ses propres principes et son développement. Et Dieu est en action dans 
l’accomplissement de ce processus, puisque c’est Lui qui l’accomplira. 

28 : C’est comme la mort et la résurrection du Christ. Les prophètes de l’Ancien 
Testament en parlèrent, et ceux qui devaient voir se réaliser cette activité spirituelle, 
tentèrent d’en contrer la réalisation, à l’instar de Pierre, comme cela apparaît dans 
Matthieu 16 : 21-23. Mais que se passa-t-il ? Est-ce que Pierre comprenait ce qui se 
passait ? Non, il pouvait parler sincèrement de ce qu’il en voulait et comprenait, cela 
n’était qu’un ensemble de conception humaine du Christ ; et la conception divine du 
Christ se réalisa… Il en sera de même pour ce qui est de l’Enlèvement. Les gens peuvent en 
écrire tout ce qu’ils en comprennent, Seul Ce qui en est écrit Se réalisera, lorsque Dieu S’y 
mettra, souverainement Lui-même. 

29 : Et cet ouvrage exposera ce que les grands courants humains en pensent et ce que 
le Scripturaire Biblique en déclare autoritairement. Qu’il en soit ainsi ! Amen ! 

30 : L’événement le plus attendu, dans la conscience ecclésiastique, est 
incontestablement l’enlèvement de l’Epouse. Et ceci, sans compter qu’il y a des gens qui le 
confondent avec l’enlèvement de l’Eglise. Des doctrines toutes entières jaillissent des 
cerveaux des uns et des autres. Et il arrive même que certains chantres, serviteurs et 
servantes de Dieu déclarent, impunément, qu’une église dans laquelle on n’enseigne pas 
l’enlèvement n’est pas digne de fréquentation. Mais alors, que diriez-vous lorsque vous 
réaliseriez que cet enseignement, tant cher pour certains courants religieux, 
ecclésiastiques, spirituels, et même sectaires, ne demeure dans leur conviction, rien d’autre 
qu’une fable ? Oui, une fable conçue par le Catholicisme en mal de popularité, jadis, et qui 
l’élabora, dans le sens où elle est enseignée aujourd’hui, par le Protestantisme, le 
Pentecôtisme, le Branhamisme, et « les églises dites du Réveil », qui tendent à faire sienne 
cette fausse doctrine… 

31 : Parce que ce que les Ecritures Saintes disent à propos, c’est que l’enlèvement de 
l’Epouse se réalisera, non de cette Terre vers les airs, compris comme étant l’atmosphère 
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naturelle, par ceux qui annoncent cette fausse doctrine ; mais réellement, il se réalisera, du 
Troisième Ciel vers la Nouvelle Jérusalem. C’est le Combat Spirituel qu’il faille mener, 
pour convaincre par les Ecrits Sacrés le contraire de ce que Satan, par ses valets locaux, a 
ensemencé dans le cœur de cette humanité. Car, cette fausse théologie déclare le contraire, 
en ce sens que, pour eux, les participants à cet enlèvement, les membres de l’Epouse des 
temps actuels, l’Eglise, devra revenir régner avec le Christ ici-bas, d’après la 
compréhension qu’ils ont d’1 Thessaloniciens 4 : 17, pour leur éviter les souffrances de la 
période de la Tribulation de 7 ans, qui secouera la Terre, et l’Univers ; mais qu’il se 
réalisera du Troisième Ciel, pour la Nouvelle Jérusalem des Hébreux 12 : 22-24 et 
d’Apocalypse 21 : 2-27, dans laquelle régneront « les esprits des justes parvenus à la 
perfection » avec le Seigneur : le Saint-Esprit, durant le Millenium… 

32 : Alors ainsi, l’ouvrage qui nous est demandé actuellement, consiste à travailler 
notre brisement spirituel, par lequel nous parviendrons à notre perfectionnement, et 
traverser la période de la Tribulation, victorieusement, en tant que la troupe des 
vainqueurs, symbolisée par « la femme d’Apocalypse 12 », ou « le fils mâle d’Apocalypse 
12 » … Parvenir à l’adoption et à la rédemption des corps, dont il est fait état dans les 
Romains 8 : 18-23 et dans 1 Corinthiens 15 : 50-55, et autres textes, devient donc notre 
préoccupation majeure, et notre devoir pour cette période actuelle… 


